

Medienmitteilung (19.12.2024)

Chur Tourismus ehrt das Churer Fest mit dem Wertschöpferpreis 2024

Chur Tourismus freut sich, den diesjährigen Wertschöpferpreis 2024 an das Churer Fest zu verleihen. Die feierliche Übergabe fand heute im Restaurant VaBene statt, wo der Preis stellvertretend vom Vizepräsidenten des Vereins, Kuno Annen, entgegengenommen wurde.

Seit 1989 ist das Churer Fest ein fester Bestandteil der Churer Kultur und mit 80'000 bis 95'000 Besucherinnen und Besuchern das grösste regionale Volksfest. Es begeistert nicht nur die lokale Bevölkerung, sondern zieht auch viele Heimweh-Bündner:innen nach Chur. Der gesellschaftliche Mehrwert und die lokale Wertschöpfung, die das Fest durch seinen ehrenamtlich organisierten Vorstand und die Unterstützung lokaler Vereine schafft, ist von unschätzbarem Wert. Mit dem Wertschöpferpreis würdigen wir die herausragende Arbeit des Vereins, der das Churer Fest zu einem Aushängeschild für die Region gemacht hat. Die professionelle Organisation und die friedliche Stimmung, die das Fest jedes Jahr auszeichnet, sind ein Beispiel für gelebte Gemeinschaft und Engagement.

Nach vierjähriger Pause wurde heute zum zwölften Mal der Wertschöpferpreis übergeben. Bis zur Coronapandemie wurde er jährlich verliehen. Er ehrt Organisationen, Vereine oder Personen, die für Chur touristisch, ökonomisch und gesellschaftlich Wert schaffen. Der Vorstand von Chur Tourismus wählt den Preisträger oder die Preisträgerin von sich aus - ohne Bewerbungsverfahren. Erstmals wurde 2009 der «Wertschöpfer» in Form eines «Steinbocks», dem Superzeichen Graubündens, verliehen.

Herzlichen Glückwunsch an das Churer Fest!

Eine Mitteilung von Chur Tourismus

Kontaktperson für die Medien:

Lara Schäffeler, Medienverantwortliche, Tel. +41 81 254 43 28, medien@churtourismus.ch